



**gasNatural**

**EL ICO FINANCIA CON 75 MILLONES DE EUROS LAS  
INVERSIONES DE GAS NATURAL EN MÉXICO**

- **Con esta operación, la distribuidora mexicana del Grupo Gas Natural obtiene financiación en moneda local a un menor coste financiero.**

El Instituto de Crédito Oficial (ICO) ha firmado un préstamo con Gas Natural México por importe de 1.000 millones de pesos mexicanos (lo que equivale a 75 millones de euros), destinado a financiar el plan de inversiones del Grupo Gas Natural en México, para los próximos años. El plazo de financiación es de tres años, con amortización del préstamo al vencimiento.

La importancia de la participación del ICO en esta operación radica en que, gracias a su calificación crediticia (Aaa, AAA, AΛA) y a su fiscalidad preferente por su condición de entidad pública empresarial española, permite a Gas Natural México obtener financiación en pesos mexicanos a un menor coste financiero que el que obtendría en el mercado financiero local.

La obtención de los Pesos Mexicanos se realiza a través de un instrumento financiero denominado *Cross Currency Swap* (C.C.S.) consistente en la realización de un intercambio de divisas con una entidad financiera. Mediante este instrumento el ICO obtiene los Pesos Mexicanos necesarios para financiar la operación a cambio de suministrar el contravalor en euros.



## **Expansión en Latinoamérica**

El Grupo Gas Natural, que está presente en México desde el año 1997, realiza un importante proceso inversor en este país, donde tiene más de un millón de clientes y obtuvo unas ventas de 41.457 GWh, en 2004.

La expansión internacional del Grupo empezó en 1992, en Argentina, y actualmente ya tiene casi la mitad de sus 9,6 millones de clientes en el área de Latinoamérica, donde está presente también en Colombia y Brasil, y donde se ha convertido en el primer distribuidor de gas natural.

Con esta operación, Gas Natural México obtiene acceso a financiación en moneda local, en mejores condiciones de las que ofrece actualmente el mercado monetario local mexicano, dando mayor profundidad y competitividad a los mercados financieros locales en Latinoamérica.

Barcelona, 7 de junio de 2005.